

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47

Hoy día 24 de enero de 1947. Sesión continua desde las 5. Riguroso estreno.

Ultimo día de proyección de la gran película titulada:

La última oportunidad

por JOHN HOY-RAY REAGAN y LUISA ROSSI.

Un film grandioso aplaudido por todos los públicos y que ha alcanzado el PREMIO INTERNACIONAL DE LA PAZ.

Mañana sábado.

Estreno de la formidable película:

UN CORAZON EN PELIGRO con GARY GRANT y ETHEL BARRYMORE.

Próximamente:

MI ILUSION ES UN MARIDO

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

24 de enero, viernes.—La Descensión de Nuestra Señora.— Santos Timoteo, Babilas, Feliciano, obispos; Urbano, Prilidano, Epolono, Musenio, Eugenio, Metelo, Tirso, Proyecto, mártires; Exuperancio, Zamas, obispos; Beatos Guillermo y Juan.

SAN TIMOTEO

San Timoteo nació en la villa de Listra en Licaonia, siendo su padre pagano y su madre judía. Al volver San Pablo a Listra, prendado de las buenas disposiciones de Timoteo le escogió por su compañero de viaje y el santo joven vino a ser colaborador y discípulo predilecto, a quien poco después otorgó la dignidad del sacerdocio y constituyó obispo de Efeso, dirigiéndole, más tarde, dos de sus Epístolas, una acerca de las virtudes episcopales y otra sobre las funciones de los obispos en la cura de las almas.

La primera de estas Epístolas se la dirigió desde Macedonia, y la segunda estando ya prisionero en Roma el año 65, suplicándole que fuera a la Ciudad Eterna para que tuviera el consuelo de verle antes de su muerte. No pudo el amante discípulo satisfacer los deseos de su maestro, y continuó evangelizando a los moradores de Efeso, hasta que el 22 de enero del 97 en que los efesios paganos celebraban con orgías brutales una de las fiestas de Diana, su diosa predilecta, el santo obispo se presentó ante aquel pueblo insensato, afeándole su loca conducta e invitándole a convertirse sinceramente a la verdadera fe, pero rodeándole los idólatras le apedrearon furiosamente hasta dejarlo muerto. Los antiguos martirologios le dan, con razón, el título glorioso de mártir, en que le honra la Iglesia.

ADORACION NOCTURNA

Mañana sábado, a las diez y media de la noche, se celebrará la Vigilia del turno tercero de esta Sección Adoradora Nocturna en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, la que se

LETRAS DE LUTO

En la mañana de ayer, al difundirse por la ciudad la noticia del fallecimiento del prestigioso comerciante don Paulino González Castellanos, víctima de trefadora y larga enfermedad, la consternación fué general.

Era el señor González Castellanos hombre de grandes simpatías, que gozaba al mismo tiempo de la consideración y respeto de todo, por lo que sus amistades eran numerosísimas, y se le quería por sus excelentes cualidades.

Tan pronto como fué conocida la noticia, por el domlicilio del extinto desfilaron una enorme cantidad de amigos de la localidad, que se apresuraron a ofrecer a la desconsolada viuda y demás familiares pruebas inequívocas del gran sentimiento que había producido la gran desgracia que les afligía y adhiriéndose a su justo dolor.

A las 13.30 horas de ayer, tuvo lugar el triste acto de conducir a su última morada el cadáver del comerciante don Paulino González Castellanos, fallecido en la madrugada anterior.

Mucho antes de la hora anunciada, se había congregado en la calle de Méndez Núñez una gran cantidad de personas para acompañar al cementerio los restos mortales.

A la hora anunciada, llegó a la casa mortuoria el clero parroquial que correspondía a la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, y de los Remedios, siendo rezados los responsos de ritual.

Inmediatamente se inició el desfile del fúnebre cortejo, marchando en primer término la cruz parroquial alzada con ciriales y el clero parroquial.

A continuación, el féretro que era una hermosísima caja de caoba con finas tallas, que fué llevada a hombros por empleados de los diferentes establecimientos propiedad del comerciante fallecido.

Seguían, portadas a mano, varias hermosas coronas en las que se leían las más sentidas dedicatorias.

A continuación, la presidencia del duelo que se hallaba formada en primer término por los hermanos del extinto don Marcelino y don Ulplano González; hijos, don Paulino y don Pedro Genaro; don Constantino López y después, en otra presidencia, otros familiares y amigos de la intimidad de la familia doliente.

Al llegar la comitiva frente a la iglesia de San Francisco, se hizo un alto para que por el clero le fuesen rezados nuevos responsos.

Se continuó la marcha del cortejo fúnebre, hasta llegar a la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, en donde nue-

aplica por el alma de don Jesús Barrio y Cajal, secretario técnico del Consejo Supremo de la Obra (q. e. p. d.)

SANTORAL PARA MAÑANA

25 de enero, sábado.—La Conversión de San Pablo.— Santos Ananías, Proyecto, Máximo, Donato Sabino, Agape, mártires; Popón, abad.

vamente y después de entrado en el templo el cadáver le fueron rezados responsos.

Continuó el desfile del cortejo, continuando hasta la Plaza del Alcázar de Toledo, en donde después de ser colocado el féretro en la magnífica estufa automóvil y situada frente a ella la presidencia del duelo, pasó frente a ellos una ingente multitud, que había acompañado a la comitiva, constituyendo realmente una extraordinaria manifestación de duelo, no sólo por la enorme cantidad de asistentes sino por el relieve de las personalidades que habían asistido en póstumo tributo de amistad al amigo desaparecido.

Con motivo del triste desenlace, la familia doliente viene recibiendo una gran cantidad de pruebas de condolencia, a las que nos unimos muy sinceramente, deseándoles la resignación necesaria para sobrellevar pérdida tan dolorosa e irreparable.

Escuela del Magisterio de Ceuta

CONVOCATORIA EXTRAORDINARIA DE ENERO

Curso de 1946-47

AVISO:

1.º—Por Orden de la Dirección General de Enseñanza Primaria de 2 del mes en curso (B. O. del 20) se conceden exámenes extraordinarios para los alumnos del Magisterio a quienes faltan UNA, DOS O TRES asignaturas para terminar la Carrera.

2.º Los alumnos comprendidos en el anterior artículo que deseen examinarse formalizarán la matrícula desde esta fecha hasta el día 31 del corriente mes, y los exámenes tendrán lugar el día 5 de próximo mes de febrero.

3.º—Los que tengan pendientes la aprobación de PRÁCTICAS DE ENSEÑANZAS para sufrir el examen correspondiente habrán de justificar en forma reglamentaria haberlas realizado durante el plazo establecido. La MEMORIA DE PRÁCTICAS, juntamente con el CERTIFICADO, la presentarán en la Secretaría del Centro al efectuar la matrícula.

Ceuta 23 de enero de 1947.

El Director, Gregorio Landaluze.

Concierto de violín en el Conservatorio

El sábado día 25, a las 7.30 de la tarde, se celebrará un interesante concierto de violín a cargo del conocido artista don Emilio Espinosa, de la vecina ciudad de Tetuán, que será acompañado al piano por el profesor don Enrique Rodríguez Cobo, de Ceuta.

El programa del concierto se desarrollará en dos partes, en cada una de las cuales se interpretarán las siguientes partituras:

PRIMERA PARTE

Sonata en Do menor op. 30 n.º 2, de Beethoven, en sus cuatro tiempos: I) Allegro. II) Adagio Cantabile. III) Scherzo. IV) Allegro presto.

SEGUNDA PARTE

Concierto núm. 1 en Re mayor Op. 16, de Beriot. Capricho vienés, Op. 2, de Kreisler.

"Romanza Andaluza", de Sarasate.

Mazurka (obertass) Op. 11, de Wieniawski. Polonesa Brillante, Op. 21, del mismo compositor que la anterior.

Existe una gran animación por asistir a este concierto, ya que las referencias que se tienen del joven violinista, señor Espinosa, son magníficas, y se espera que en la tarde del sábado, con su gran maestría y dominio del difícil instrumento, habrá de proporcionar una agradable y velada a los buenos aficionados ceutíes.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien sancionar por los motivos que a continuación se expresan y en la cuantía que también se indica a los individuos siguientes:

A FRANCISCO PINERO GOMEZ, dueño del "Bar Pífero", multa de 100'00 Pesetas, por expender bebidas alcohólicas en su establecimiento a los musulmanes.

A MANUEL MESA PEREZ, 25'00 Pesetas, por efectuar rifas sin estar autorizado por la Superioridad.

A ANTONIO NAVAS LLADO, 25'00 Pesetas, por igual motivo que el anterior.

A LORENZO AZPIAZU ZUBIZARRETA, 50'00 Pesetas, por ofender de palabra a una Señora, olvidando la corrección y respeto que merecen.

Lo que se hace público para su conocimiento.

Ceuta 22 de Enero de 1947.

EL DELEGADO,

Francisco del Valle.

Con esta fecha he tenido a bien imponer QUINCE DIAS de arresto que cumplirán en la Prisión del Sarchal, a los conocidos maleantes JOSE GONZALEZ PACHECO y MIGUEL PEREZ GUERRERO (a) "El Boguita", lo cuales después de cumplir dicho arresto serán expulsados de esta Plaza.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta 23 de Enero de 1947.

EL DELEGADO,

Francisco del Valle.

Cine Astoria

JADU

Continúa desde las cinco. HOY VIERNES

JOSE MOJICA

En la grandiosa producción

EL CAPITAN AVENTURERO

AMAYA

TINTORERIA

Tañidos y limpieza en seco

Recordatorios

en la imprenta FARO

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-3

FALANGE ESPAOLA 11

UNDERWOOD

Academia de Mecanografía

Almacén de música

PRECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benítez L. S.

FALANGE ESPAOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37



"Un programa de la 20.ª temporada de su cine preferido"

HOY VIERNES desde las 5.



ULTIMO DIA

de la extraordinaria producción de ANATOLE LITVAK color

sal interpretación de los famosos

JAMES CAGNEY ANN SHERIDAN

CIUDAD DE CONQUISTA

MAÑANA el tan esperado acontecimiento:



EN PREPARACION: Claudette Colbert y Jennifer Jones (la inolvidable Bernadette) en

DESDE QUE TE FUISTE Producción United Artists de Procinés.

Loretta Young y Alan Ladd en CHINA

Producción Paramount de Mercurio.

Paola Bárbara y José Nieto en

AUDIENCIA PUBLICA Producción Florián Rey de Suevia Films.

Greer Garson y Ronald Colman en

NIEBLA EN EL PASADO

Producción Metro Goldwyn Mayer Siempre novedades seleccionadas para usted!

Información Municipal

Después de ser tramitados los oportunos expedientes, por la Alcaldía de Ceuta han sido impuestas las siguientes sanciones:

Pesetas 20'00 a Miguel Ruiz Sedeño, por no tener marcados los artículos con sus precios correspondientes.

Pesetas 20'00 a Juan del Valle Castillo, por haber incurrido en la misma falta que el caso anterior.

Pesetas 50'00 a Francisco Durán Benjumea, por rifa clandestina.



LA SEÑORA

Doña Consuelo Vives Abad

Vda. de Gargallo,

Que falleció en Jérica (Castellón), a los 78 años, habiendo recibido los auxilios espirituales.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, doña Consuelo y don Enrique Gargallo (ausentes); hijas políticas, doña Antonia García y doña Nieves Lara; hermana política, nietos, sobrinos y demás familia y afectos.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades la tengan presente en sus oraciones

UN RASGO DE TERNURA

Por W. Fernández Flórez

Más de una vez estuve en Guda, esa ciudad holandesa a la que un avión de la K. L. M. acaba de transportar cerca de trescientos kilos de turrón y juguetes como regalo de Madrid a los niños de aquel pueblo ignorado por la inmensa mayoría de los españoles. Aún debe haber en mi casa algún recuerdo traído de allí: quizá una corta pipa de barro, o un cenicero, o un tintero en los que el rojo, el azul, el amarillo se mustian sobre el fondo gris oscuro --casi negro-- de la cerámica de Guda, de tan difundida venta en los Países Bajos, aunque esté muy lejos de la perfección y de la fama de los trabajos de las fábricas de Delf. Y aún estará entre mis desordenados papeles alguna fotografía hecha en mis excursiones por su lago, en aquella depresión en que Guda alinea sus casas y que es la más profunda de todo el territorio nacional, ya que está a diez o doce metros --si es que no falla mi memoria-- bajo el nivel del mar.

Pero la impresión más viva que conservo es la del edificio de la Casa de la Villa, en cuya bella arquitectura dejó su huella el arte español de la época en que nuestro sol no había abandonado el horizonte de Flandes. Me han dicho que la guerra había respetado aquel edificio, y sentido el placer de que perdure, triunfando con su estética de otros sentimientos que las luchas, remotas ya, pudieron dejar adheridos a la memoria de los holandeses.

La verdad es que un español no puede asomarse a los Países Bajos sin que le hablen de Felipe II y del Tribunal de la Sangre; pero también es verdad que no se trasluce rencor en estas alusiones a un pasado que ya queda distante. Hasta es posible afirmar que se nos considera con cierto afecto o, en cualquier caso, con una mezcla de simpatía y curiosidad, especialmente en aquellas comarcas del sur, donde, como en Zelanda, nuestra permanencia duró más tiempo que nuestra raza y la flamenca se unió con vínculos amorosos de los que aún quedan constancia, porque en las bellas mujeres de Walcheren se encuentran alguna vez vestigios de la hermosura de las nuestras y --desfigurados y retorcidos por su paso a otro idioma-- oír pronunciar en la isla de Beveand apellidos de traza puramente española.

Alguna vez he contado una de mis experiencias de esa amable curiosidad. En uno de mis viajes a Holanda, invitado en aquella ocasión por el Turismo neerlandés, visité Middelburgo bajo la reposada guía de una excelente señora empleada en aquella organización y comisionada por sus jefes para servirme de cicerone. Era una dama ya sesentona, pero recia e infatigable. Es preciso que confiese que propendo a la timidez ante todas las mujeres, más si me aventajan en estatura, ya estoy resueltamente perdido. Me avergüenzo, me acobardo y siento así como un impulso constante de disculparme, sin saber de qué. Digo yo que esta será una actitud biológica, ya que en la especie humana a los hombres nos corresponde una talla superior a la de la mujer. Aquella señora me aventajaba en más de un palmo y medio. Era toda amabilidad, pero aún recuerdo estremecido cuando apuntaba con la contera de su paraguas al remate de una de esas rojas torres de iglesia que los holandeses hacen tan altas --quizá por carecer de montañas-- y me decía: "Desde el campanario se domina un extenso paisaje; suba usted", aunque que estuviese rendido y aterrorizado por el horror por las escaleras se

encontrase más excitado aquel día, yo murmuraba: "Sí, señora", y comenzaba a trepar, contando por maldiciones los peldaños.

La servicial señora enriqueció con sabias y oportunas indicaciones mi conocimiento de la isla de Walcheren, pero a la vez que la isla me era mostrada, yo era mostrado recíprocamente a la isla. Cuando pasábamos en el lanchón ante cualquier casa donde habitaban amigas de la dama, nos deteníamos y, requerida por mi acompañante, no tardaba en asomarse a una ventana de aquellas viviendas de dos pisos, otra anciana a quien mi cicerone informaba de que aquel ser que compartía con ella el asiento, medio oculto por su abultada humanidad, era un español.

--No lo veo bien-- solía declarar la amiga, espoleada por una ávida curiosidad.

--Levántese usted un poco-- me rogaba entonces la dama--. Se trata de una buena amiga mía que nunca vió un español y que se alegrará mucho de contemplarle.

Y yo me erguía y alzaba cortesmente el sombrero. Comprendía que tras de aquellos ojos que me examinaban formulábase ideas como ésta:

--He aquí uno de esos hombres que se comen nuestros quesos de Lenwarden y de Alkmaar y que, en reciprocidad, nos envían sus naranjas. Trueque comercial de esferas de roja envoltura y de dorado interior. He aquí a un descendiente de aquellos que cambiaron otras esferas (balas de cañones primitivos) con nuestros bisabuelos. ¡A ver, a ver...!

Y yo sentía la entonces inmensa responsabilidad de mi representación y el fastidio de no hablar holandés para hacer ciertas aclaraciones.

--Señora --explicaría con gusto-- no enjuicie usted por mi cabello, que no pasa de castaño, ni por mi estatura, que no llega al metro y setenta. Ni uno ni otra son ejemplares. Allí, en España, hay otros modelos mucho mejores. Lo que pasa es que no pudieron venir...

Resulta encantador que a unos niños de Guda (a quienes, por las circunstancias de la postguerra no llevé juguetes el tradicional Padre Noel) se les haya ocurrido escribir una carta a España, dirigida nada menos que a don Miguel de Cervantes, pidiéndole que intercediese para que no les faltase algún obsequio. Y resulta asimismo merecedor de toda alabanza el rasgo del periódico "Informaciones", que patrocinó y contribuyó a que el infantil deseo fuese colmado.

Más se unen los pueblos con estos rasgos de ternura que con cien convenios de la diplomacia.

(Prohibida la reproducción.)

Ante un magno acontecimiento: El estreno de «Alma rebelde»

Seis estudios de Hollywood compitieron para obtener los derechos de la adaptación cinematográfica de la gran historia de amor de la que es autora Charlotte Bronte, "Alma rebelde", y de dicha competición salió triunfante 20th Century Fox, que llevó a la pantalla este extraño, emotivo y terrorífico romance.

Robert Stevenson esperó ocho años para poder dirigir esta su obra favorita; pero Stevenson opinaba que nada podía hacer sin la intervención de Orson Welles para el papel de doctor Rochester a quien consideraba Stevenson como el único artista capaz de tan difícil papel.

Orson Welles, productor, director, escritor y artista, aclaró el misterio que rodeaba el haber roto con su tradición al aceptar ser sólo artista en "Alma rebelde".

Welles, el increíble: Welles, el prodigioso; Welles, el magnífico, se convirtió en Welles el artista, y mucha gente se quedó asombrada del hecho. Y Welles lo explicó francamente durante la filmación de "Alma rebelde". Creo que "Alma rebelde", dijo, es algo extraordinario y siempre había pensado en poder caracterizar al doctor Edward Rochester, bajo las condiciones que fuesen.

Y para actuar junto a Welles, en un film tan intensamente dramático, sólo había un nombre: Joan Fontaine. Orson Welles y Joan Fontaine, los dos artistas dramáticos más grandes de la cinematografía, unidos en el film más emocionante de nuestros tiempos.

También figuran en el incomparable reparto de esta obra maestra del cinema americano nada menos que Margaret O'Brien, Peggy Ann Garner y John Sutton.

Esta película, de presentación fastuosa, y cuya realización ha costado una fortuna, será estrenada mañana sábado en el CERVANTES, como el magno acontecimiento cinematográfico de la temporada.

EN LA BARRIADA DEL PRINCIPE

La fiesta de San Ildefonso

Como habíamos anunciado, ayer festividad de San Ildefonso, Patrón de la popular barriada del Príncipe, tuvieron lugar en la misma diversos actos, comenzándose por una misa que fué celebrada en la capilla del Santo, oficiando en la misma el virtuoso y entusiasta capellán don Salvador Cervós y Guardiola, la que fué ayudada por el gestor municipal y comerciante de aquella barriada, don Manuel Meléndez Téllez.

El altar mayor se encontraba preciosamente adornado con flores, plantas y artísticas iluminaciones eléctrica y de cera, y toda la capilla completamente llena de fieles. En lugar destacado se hallaba el lustrísimo señor alcalde de la ciudad, don José Rojas Feigenspán; el jefe local del Movimiento y teniente de alcalde, don Justo Arizala, y el síndico municipal, don Francisco Vázquez. En otros lugares se encontraban el gestor, señor González del Pozo; depositario municipal, señor Orozco; secretario especial de la Alcaldía, señor Lauza; funcionarios de "Auxilio Social", señorita Milagros Labarga Pérez y don Miguel Bondi Lladó; maestros municipales, señorita María Jaén, doña Carmen Pérez y don Juan Ruiz; jefe de la Guardia municipal, señor de la Torre; empleado municipal, señor García de la Torre; comerciantes e industriales de la barriada, don Francisco Piñero Gómez, don Antonio Ruiz González, don José Harillo Borrego, don Sebastián Guisado Chacón, don Miguel Casas Más, don José García Trespalacios, don José Morales Gallardo, don Tiburcio Borbolla Trespalacios y don Francisco Moreno Elias y el industrial, don Francisco de la Torre Romano.

Terminado el Santo Sacrificio, el señor alcalde entregó a los maestros preciosas medallitas y estampas de la Santísima Virgen, para que las repartieran entre sus alumnos y todos los asistentes al acto religioso, se trasladaron al local-comedor de "Au-

xilio Social", donde se efectuó con todo orden un reparto de pan y arroz a las familias del barrio, que figuran inscritos en el Padrón Municipal de Beneficencia.

Una vez efectuado el reparto, se sirvió en el referido comedor la comida a sus acogidos, que fué extraordinaria, consistente en paella con pescado, carne con patatas y dulces, estos últimos regalo del Ayuntamiento.

Una vez finalizada la comida, que fué servida por la jefe de aquella Institución de "Auxilio Social", camarada Conchita de la Torre, auxiliada por las distinguidas señoritas Milagros Labarga, Elvira Seco y Afriquita de la Torre, en una dependencia próxima, fueron obsequiados todos los asistentes con una copa de vino español, atención que tuvieron los comerciantes e industriales reseñados anteriormente, los que en unión del gestor señor Meléndez, colmaron de deferencias a cuantos concurrieron. El señor alcalde agradeció mucho este obsequio y se ofreció para todo cuanto redunde en bien del progreso de aquella barriada.

Después el señor alcalde y gestores visitaron la escuela municipal de párvulos y otras dependencias municipales, prometiéndole efectuar con toda urgencia diversos reformas y ampliaciones necesarias en las mismas.

A la una de la tarde se dieron por terminados los actos que dejamos reseñados, que dentro de la sencillez de los mismos, resultaron en extremo simpáticos y solemnes.



REGRESO

Regresó de la Península, el industrial don Pablo Ferrer, estimado amigo nuestro, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

ONOMASTICA

Ayer, festividad de San Ildefonso, celebraron su onomástica los señores Sotelo, comandante de Regulares; Gómez y Gómez, perito aparejador municipal; García Alcañiz, procurador de los Tribunales; Romero Montiel, empleado municipal, y Moya Pecino, seminarista, los que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

A MADRID

Marchó a Madrid, en cuya capital se encuentra enfermo de algún cuidado, su hermano don Filomeno, nuestro querido amigo el agente de Aduanas, don Vicente García Arrazola, al que deseamos un feliz viaje y que mejore su hermano.

RESTABLECIDO

Se encuentra restablecido de las dolencias que le han tenido en cama varios días, nuestro buen amigo el jefe de negociado de este Ayuntamiento, don Luis Meza y Romero, lo que celebramos muy de veras.

NATALICIO

Ha dado a luz un niño a señora doña Margarita Corral, esposa de don Francisco García García.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado.

Al pequeño se le impondrá el nombre de Francisco Sebastián. Nuestra enhorabuena a los venturosos padres.

CRUZ ROJA

El número preñado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 136.

A MADRID

En el vapor correo de ayer marchó a Madrid, para continuar sus estudios el joven y estimado amigo nuestro Antonio Esteban Núñez.

La deseamos un feliz viaje y grata estancia en la capita de España.

EL SEÑOR D. Juan Avila Fernández

Funcionario del Ministerio de Trabajo
Ha fallecido a los 48 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Carmen Avila Hernández; hijos, Antonio, Carmen, Luis, Alberto, Alvaro, Margarita, María de las Nieves y Laura; hermanas, doña Isabel, doña Ana, doña Asunción, doña Felisa, doña Elvira (ausente) y doña Jovita (ausente); hermanos políticos, don Félix Asín (capitán de Aviación, ausente), doña Isabel y doña Avilísima Avila Hernández, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan una oración por el alma del finado y asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13'30 horas, desde el Hospital de la Cruz Roja hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.



EL SEÑOR

D. Juan Avila Fernández

Funcionario del Ministerio de Trabajo.
Ha fallecido a los 48 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos

R. I. P.

El Ilmo. Sr. Delegado del Ministerio de Trabajo, Jefes y funcionarios de la Delegación, Magistratura e Inspección Provincial de Trabajo y de los demás Organismos dependientes. Suplican una oración por el alma del finado.

El entierro tendrá lugar hoy, a las 13.30, desde el Hospital de la Cruz Roja.



EL U. AFRICA-CEUTI TORRES DE DELANTERO CENTRO Y JAPON DE MEDIO ALA

sigue siendo un ejemplo de entusiasmo y deportivismo

En el año que ha pasado, sus equipos participaron en 181 pruebas

Una rápida visita a la secretaría del Unión Africa-Ceuti nos ha permitido ver cómo esta modesta sociedad, que se desenvuelve apenas sin recursos y sólo a expensas del entusiasmo y tenacidad de un puñado de jóvenes directivos, continúa siendo todo un ejemplo de deportivismo. El número uno en cuanto al fomento y difusión de los deportes se refiere. Si no fuera ya conocida su ingente obra —lo que le llevó a ostentar con todo merecimiento la Copa Stadium— bastaría echar una ojeada a su reciente Memoria para apreciar toda su tenacidad y grandeza. Nada menos que 180 jugadores integran sus delegaciones de fútbol, baloncesto, ciclismo, atletismo, polo acuático, natación, balón a mano, boxeo, tenis de mesa, gimnasia y sección infantil, los que, formando equipos, participaron en la friolera de 181 actos deportivos ya en Ceuta como en Tetuán. Pero... entremos de lleno en la Memoria anual que es tanto como decir en las actividades desplegadas por la Sociedad en 1946. No sin antes resaltar que la Junta Central de Educación Física y de Deportes le suministra el material deportivo el Ayuntamiento subvenciona de vez en cuando a la Entidad y las cuotas de sus asociados ascienden a trescientas pesetas mensuales. Esta es toda la protección que tiene una Sociedad que como el Africa-Ceuti contribuye a fomentar y difundir toda clase de deportes en la región.

Cuatro equipos de fútbol, uno en primera regional, otro en segunda y dos infantiles que juegan en Torneo de Modestos, celebraron un total de 83 partidos y dos equipos de baloncesto, uno en primera categoría regional y otro infantil, actuaron en 38 ocasiones. Su sección ciclista cuenta con corredores como Rosso, Bover, Aparici, etc. y participaron en 7 pruebas.

La sección de atletismo tomó parte en 5 demostraciones y sus dos equipos de polo acuático en 21 partidos. En cinco concursos de natación participaron sus representantes y en tres partidos su equipo de balón a mano.

Boxeo, tenis de mesa y gimnasia tampoco están ausentes de dicha Memoria. Que refleja: tres veladas en las que tomaron parte activa sus pugilistas; dos torneos en los que actuaron sus dos equipos de tenis de mesa y diez exhibiciones de gimnasia realizadas tanto en Ceuta como en Tetuán.

Por último, su sección infantil, integrada por 90 jóvenes menores de 20 años, participaron en 4 demostraciones. Realizan todos los deportes y acudirán, como siempre, al Trofeo de Adultos de 1947.

Como verán, una gran obra. Mucho enaltece al Africa-Ceuti y al deporte en general. Con nuestro aplauso, vaya también el deseo de que perseveren en la labor, no apartándose jamás del camino que un puñado de magníficos aficionados le trazó y que le sitúan como ejemplo de entusiasmo y deportivismo.

Estas serán, al parecer, las innovaciones que introduzca Morla en el cuadro titular

Con el Atlético formará seguramente el españolista Arasa

Entre sus muchos alicientes, el encuentro Ceuta-Atlético de pasado mañana en Alfonso Murube, cuenta con el de que ambos equipos alinearán a sus mejores elementos a los cuadros que han de representarles en el próximo Torneo de Clasificación, dando así por terminada su intensa labor de preparación a que se vieron sometidos desde que resultaron excluidos de la fase intermedia de Tercera División. Fue precisamente el no acoplar un once y mantenerlo a través de todas las jornadas lo que más influyó en que el equipo titular no rindiera más en el pasado campeonato de Liga. Y el Atlético tetuani pretende dar una mayor consistencia a su conjunto.

Según parece deducirse de los entrenamientos realizados y de alguna que otra conversación sostenida con Marcelino Morla, actual entrenador de las huestes "merengue", el equipo que el Ceuta pondrá al Atlético no diferirá mucho de éste: Rico; Perico, Pepín; Japón, Gil, Martín; Cuca, Bonillo, Torres, Lolo y Morla.

Un equipo éste que puede rendir mucho más o menos que los anteriormente alineados, pero que el "mister" ceutista no piensa modificar al menos que surjan las desgraciadas lesiones.

Por lo que el Atlético respecta es muy probable que vuelva a probar al medio ala que fué del Español de Barcelona, Arasa, siendo el resto exactamente igual que el alineado en la competición que acaba de terminar.

Lejos de un partido amistoso, este nuevo choque entre ceutíes y atléticos tiene todas las características de un encuentro de Li-

ga. Porque un bello trofeo, donado por la Casa Parrés, de Tetuán, premiará al vencedor. Y también porque la vieja honrilla no admite diplomacia ni consideraciones y ambos aspiran a salvarla con un sonado triunfo. ¿Para quién de los dos? ¿Para el Ceuta? ¿Para el Atlético?

Cartas

Sobres

Cartas de visitas

Recordatorios

Encárguelas en la

IMPRESA FARO

Millán Astray, 7

Teléfono 799

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE

C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

Del festival homenaje a la S. D. CEUTA

Loli Mercader, la máxima figura de las canciones modernas y un bello conjunto de chicas, actuarán en nuestro espectáculo

¡Así son los «hinchas»!— Paco González Romano, solicita de nosotros un puesto de portero o taquillero

Produce gran satisfacción el ver como nuestro público se prepara para presenciar el espectáculo que vamos a ofrecerle en fecha no muy lejana. Satisfacción que, no hay que dudarlo, repercute en todos nosotros, y máxime, en esta pléyade de buenos artistas que se nos ofrecieron.

Como es de general conocimiento, estos elementos artísticos que a nosotros llegaron, serán los que, previos ensayos, presentaremos en escena y don de no faltará —ayer nos llegó la feliz noticia— una nueva estrella de la canción, que algunos afortunados habrán podido oír a través de los micrófonos de Radio Ceuta, emisora E. A. J. 46. Nos referimos a Loli Mercader. Para quien no pudo admirar su arte nuestras palabras serían vanas. Todos nuestros compañeros que darían paldos.

Loli, es una joven artista por excelencia. El espectador, a través de diversos números que interpretará con un bello conjunto de chicas, podrá observar el arte que posee. Arte que ella y su conjunto harán mayor en estas encarnaciones que se les ha preparado para un mayor lucimiento y esplendor.

También nos llega la aporta-

DE INTERES GENERAL

En el "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército, número 9, del corriente año, se publica un concurso para proveer cincuenta plazas de alumnos especialistas mecánicos-electricistas de la Rama B para individuos comprendidos entre los 18 y 25 años.

Tal especialidad significa un modesto pero decoroso porvenir para aquellos muchachos que tengan conocimiento y afición a la mecánica.

Los que deseen tomar parte en este concurso deben dirigir sus instancias al Excmo. Sr. Ministro del Ejército, de puño y letra de los interesados antes del día 20 de febrero próximo.

Cuantos datos se deseen sobre el particular pueden obtenerse en la Jefatura de Transmisiones del Ejército de Marruecos, sita en Ceuta (Cuartel de Las Heras).

ción de una joven —muy joven— pareja compuesta por Mercedes Manso y Manolito Ramos, quienes deleitarán al espectador con sus soberbias interpretaciones de bailes modernos y canciones.

El bailarín y estilista andaluz Pepe Bronces, también desea formar parte de nuestro programa. Ya en otras actuaciones tuvo un feliz lucimiento.

Y como última y alentadora aportación, esta que nos trae nuestro buen amigo y excelente deportista, Paco González Romano. Desea aportar un trabajo en este festival desde cualquier puesto, y por ello nos solicita actuar de portero o taquillero.

—Ya sabéis cual es mi cariño por el club —nos dice. Yo estoy dispuesto a ayudarlos de cualquier forma y con todo desinterés. Espero que no me dejaréis fuera en estos momentos en que el Ceuta tanto necesita de los buenos aficionados.

¿Qué comentario merece esta noticia, lector amigo? Mucho. Pero ni Paco González lo vería con agrado ni nosotros queremos molestar su modestia. Nuestros amigos en la afición sabrán, con nosotros y la Sociedad, agradecerles el gesto —el primero que nos llega— y animarle para que siempre siga siendo tan buen entusiasta del Ceuta como excelente deportista.

Y nada más por hoy. Seguimos reservando para el lector las mejores de las noticias. Faltan pocos días para que todos puedan saber lo mismo que nosotros. A seguir tan animados.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL. 303

Recordatorios
DIFERENTES MODELOS
en la imprenta FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO
impuesto incluido

| PICADURAS | PTS. |
|--------------------------------------|------|
| Flor de Habana paquete de 100 gramos | 5'95 |
| Flor de Habana paquete de 50 gramos | 3'00 |
| Flor de Manila paquete de 100 gramos | 4'70 |
| Flor de Manila paquete de 50 gramos | 2'35 |
| Lepanto paquete de 25 gramos | 0'95 |
| CIGARRILLOS | |
| Crema de Cuba cajetilla de 18 | 2'35 |
| Elegantes cajetilla de 20 | 1'45 |
| Rameses (americano) Id. de 20 | 3'20 |
| Camel Id. de 20 | 3'70 |
| CIGARROS PUROS | |
| Patria el cigarro | 0'80 |
| Independientes el cigarro | 0'95 |

LA DIRECCION



De la sesión del pasado miércoles

(Continuación...)

El señor Moya somete a la consideración del Ayuntamiento, la necesidad de que se hagan algunas obras complementarias en la tumba que reposan las víctimas del bombardeo aéreo, cuyo aniversario se cumplió el pasado lunes, y que al visitarla este año, fué observado esta falta de detalles. Se le informa que ya está encargado a la Oficina de Obras el que se hiciera un pequeño proyecto para dotar dicha tumba de una Cruz y una placa con senda dedicatoria, pero que aún no estaba cumplido este encargo. Se activará para que sean puestos estos imprescindibles detalles.

El mismo señor Moya, en relación con la petición del período de la Taxonera, para que se le procurasen facilidades para poder editar una guía artística de Marruecos: Ceuta, y encontrando interesante la iniciativa, considera que el Ayuntamiento debería apoyar la misma. A tal efecto, propone si lo estiman justo sus compañeros de Permanente y el señor Alcalde, podría considerarse equitativa una cantidad de 3.000 pesetas. Todos los tenientes de alcalde y el señor Rojas Feigenspan, se muestran conformes con la propuesta del señor Moya, pero, se oponen a que dicha guía, por su calidad de obra artística, lleve anuncios comerciales.

En definitiva el acuerdo es que se le entregue la cantidad mencionada, y autorizarle a poner una o dos páginas de anuncios, al principio o al fin de la obra pero nunca mezclados en las páginas de texto.

Anúnciese en EL FARO

Violentísimo temporal sobre LAS ISLAS CANARIAS

Causó grandes destrozos en las plantaciones

En la Península también se ha desencadenado un fuerte temporal

Santa Cruz de Tenerife 23.—Días pasados se ha desencadenado un violento temporal de viento sobre la zona norte y suroeste de la isla y que por interrupción en las líneas telegráficas, no ha permitido conocer detalles de los daños causados, hasta hoy. Durante varias horas el vendaval azotó el valle de la Orotava y la parte cultivada de las zonas antedichas, denominadas Isla Baja, descuajando árboles y originando destrozos en las plantaciones y sembrados de patatas y hortalizas. En las zonas tomateras del Valle de Guerra, en Guía y en Isora, los daños pueden calcularse en un millón de cestos de tomates, cuya recolección hubiera importado unos veinticuatro millones de pesetas. Los plátanos de los plátanos fueron removidos o derribados por el temporal en un diez por ciento y se pueden cifrar las pérdidas en ocho millones de kilos que equivalen a unos dieciséis millones de pesetas.

Entre los agricultores de la isla reina pesimismo respecto a las posibilidades de la cosecha próxima.

El gobernador civil de la provincia ha informado ampliamente al subsecretario de la Presidencia, señor Carrero Blanco, que actualmente visita el archipiélago, de la importancia de las pérdidas producidas por el vendaval

en las zonas más importantes de los cultivos especiales tinerfeños, lo que aminorará la exportación de frutos canarios, disminuyendo, naturalmente los ingresos con un intenso perjuicio para la economía del país.

A última hora de la tarde de ayer se inició de nuevo el temporal de viento con algunas lluvias en la zona norte.

Se ignora hasta el momento si el viento reinante ha causado nuevos daños.—CIFRA.

Llueve en Sevilla : : : : Sevilla, 23.—Llueve desde anoche, los aguaceros han sido bastante copiosos y principalmente en las primeras horas de esta mañana.

Según los campesinos, estas lluvias más que beneficiar, perjudican al campo porque el terreno tiene ya bastante jugo.—CIFRA.

También en Ceuta : : : : También se notó ayer en Ceuta el brusco cambio del tiempo. Desde las primeras horas de la mañana, y en contraste con el día anterior el tiempo se notaba muy desapacible, con fuerte viento y lluvias. De madrugada el tiempo continuaba en igual estado.

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal Papeles pintados

Tarjetas de visita, Cartas, Sobres, Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

LA VISITA DEL CAPITAN GENERAL

En el mediodía de ayer jueves era esperada en nuestra ciudad, la visita del capitán general de la región, Excmo. Sr. teniente general don Ricardo de Rada y Peral, el que a las horas de salir estas líneas, ya es seguro se encontrará en la población revisando los distintos Cuerpos de la guarnición y Departamentos militares.

El pasado miércoles, estuvo S. E. el capitán general en Tarifa, ciudad ésta que según nos informamos, le rindió un magnífico recibimiento.

El gobernador militar del Campo de Gibraltar, Excmo. Sr. general don Eduardo Saenz de Bruga y Polanco, estuvo en la ciudad tarifeña acompañado de sus ayudantes.

EL ALCALDE EN CADIZ

El alcalde de la ciudad, don Manuel Baleriola y Soler, estuvo en la capital de la provincia para como gestor provincial, asistir a la sesión de la Diputación, y asimismo solventar diferentes asuntos relativos a nuestra ciudad.

ENTRADA DE PESCADO

En el puerto pesquero, entraron las siguientes cantidades de pescado: vacas 4, con 451 cajas; traifas 30, con 2.686 cajas, y marrajeras 8, con 55 piezas. El total fué de 94.410 kilos y 55 agujas palás.

AGRESION

En la Comisaría de Policía fué denunciado José Morey Rubio por haberle causado al menor Antonio Valencia Morente, lesión

nes de las que hubo de ser asistido en la Clínica de Urgencia siéndole calificadas de pronóstico reservado.

MALOS TRATOS

Catalina Pecino Martínez denunció a su vecina Francisca Cabella Fernández, por hacerle objeto de malos tratos de palabra.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

Rafael Muñoz Tagua, Julia Martínez Serrano, Laureano González García.

Defunciones

María Gavira Moriche, de 60 años, natural de Jimena de la Frontera (Cádiz); Francisco González Morales, de 42 años, natural de Algeciras; Manuel Huelva Mayofret, de 63 años, natural de Motinto (Huelva); José Gómez Rodríguez, de un año, natural de Almería.

Resumen

Nacimientos, 3, y defunciones, 4.

LAS OBRAS DEL INSTITUTO

Continúan a un ritmo acelerado las obras del edificio del Instituto Nacional de Enseñanza Media. Ya se encuentran colocadas todas las ventanas y cristales de la ala derecha del edificio, además de haber sido enlucidas todas las aulas de dicha parte, estar terminada la azotea general del edificio y asimismo se está reallanzando el revoque de la parte exterior.

Aunque aún queda por reallanzar la terminación del ala izquierda, colocar solerías, etc., no por ello hemos de dejar de congratularnos de que se vaya perfilando lo que ha de ser un orgullo para nuestra ciudad.

A Rusia no le agrada el proyecto de Churchill para la creación de los Estados Unidos de Europa

Londres, 23. — La radio de Moscú en su primer comentario sobre el plan de Winston Churchill a favor de los Estados Unidos de Europa, dice: "Con tal proyecto se intenta esclavizar a toda Europa." En una emisión en idioma inglés la radio dijo, que "Churchill ha publicado una atractiva declaración de sus objetivos y tareas". Añade que el plan de Churchill se basa en la idea de que Europa está amenazada de anarquía

y que por tanto los hombres de buena voluntad han decidido salvar a los pueblos europeos de esta desgracia, mediante la unión".

Ni en las emisiones dirigidas al pueblo ruso ni en la prensa soviética se ha hecho alusión hasta ahora al plan de Churchill. — EFE.

La esposa de Truman aprende español

Ya está en condiciones de sostener una conversación

Washington, 23.—Después de un período de vacaciones de seis meses, el presidente Truman ha reanudado las clases de lengua española para su esposa, la señora Truman. Ha habilitado para tales clases la sala de mapas de la Casa Blanca y el profesor español ha manifestado que la señora Truman puede ya comprender en español una conversación claramente así como sostenerla con soltura si no es muy difícil.

Entre los alumnos de este curso figuran además Thomas Astone, esposa del ministro del Canadá; la señora del secretario de Gura, Robert P. Paterson, y la esposa de Dean Acheson, subsecretario de Estado, junto con la señora de Eisenhower, el general en jefe del Estado Mayor del Ejército norteamericano. — EFE.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

PUBLICIDAD REUNIDA. Sin duda lo más eficaz. Palabra: 0'65 cts. Podemos recoger los textos en su propio domicilio e incluso redactarlos. Nuestros teléfonos 7-9-9 y 2-0-4.

Trasposos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razón esta Administración

Varios

GARAGE INTERNACIONAL. Consultar número 17. Tetuán. Estancías de todas clases de vehículos, por meses y días. Taller de reparación.

CASA propio tienda cuatro habitaciones en carretera Jadú se

vende. Parcela Puertas del Campo buenísima situación urgente venta. Centro ciudad vende-se parcela terreno 400 metros con casa en renta. Casa chalet dos plantas en carretera campo recién construida, se vende vacía. Traspásase varios establecimientos en ciudad y campo. Razón en esta Administración de 12 a 1.

CARMEN. Peluquería de señoras. Permanentes diez pesetas. Falange Española, 60.

LE INVITAMOS a que compruebe la eficacia de los anuncios económicos en

PRENSA Y RADIO

Evítese la molestia de la gestión. Puede conseguir su anuncio utilizando nuestra sección de Anuncios económicos en colaboración con RADIO-CEUTA. Sesenta y cinco céntimos por palabra, sin limitación.

Nuestros teléfonos: 7-9-9 y 2-0-4.

BOLETIN Meteorológico. Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta. Presión media: 758'1. Temperatura máxima a las 14: 11'2. Temperatura mínima a las 5: 9'8. Temperatura media: 10'0. Humedad relativa media: 83%. Dirección dominante del viento: S. W. Velocidad media del viento: 9 kilómetros. Horas de sol: 1'50. Lluvia en las 24 horas: 3'2. Estado del cielo: casi cubierto. Estado del mar: marejadilla.

La Unión y El Fenix Español. COMPAÑIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864. Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad). Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos. Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97. Autorizado por la Dirección General de Seguros.

BAEZA HERMANOS. CASAS EN CEUTA - TETUAN - LARACHE. Ferretería. - Materiales de Construcción. Artículos de Casa y Cocina.

